



Un compromiso común por el futuro



José Nicolás González Mendoza
Candidato a la Alcaldía

De nuevo, en la fecha importante del 28 de febrero, Andalucía nos convoca a todos los andaluces y andaluzas. Andalucía es un punto de encuentro que nos exige un compromiso y una acción común.

El 28 F es la fecha de una resistencia y una conquista; el pueblo andaluz conquistó

su autogobierno a fuerza de resistencia frente a quienes querían negarles el derecho a intentarlo. Pero los andaluces se enfrentaron con una pregunta, que de por sí era difícil de entender, pero que no había otra respuesta, y eso sí que estaba claro, que el SÍ.

Hay que recordar que entre los grandes cambios que hemos vivido en estos años de autogobierno, la transformación operada en el seno de la sociedad andaluza ha sido tal vez el factor más determinante que ha tenido el 28 F. Aquel día se produjo una movilización social sin precedentes y, desde entonces, no ha dejado de crecer la seguridad y la autoestima de los ciudadanos y ciudadanas de Andalucía.

En esta fecha se cumplen 23 años de la aprobación del Estatuto Andaluz de Autonomía. Autonomía y Democracia que nos han servido para superar la marginación económica y el atraso cultural; para transformar la imagen y la realidad de Andalucía; para mejorar el nivel y la cali-

dad de vida de los andaluces y andaluzas.

Al preguntarnos qué ha significado el Estatuto y de qué forma ha influido el desarrollo autonómico en la evolución de nuestra Comunidad, hay que responder, ante todo que, como fruto de la Constitución Española y del consenso que presidió la transición a la democracia, el texto estatutario ha sido la base y el punto de partida de un largo periodo de estabilidad y crecimiento, de diálogo y colaboración, propiciando así una abundante cosecha de beneficios políticos, económicos, sociales y culturales.

Basta citar en el campo político, la conquista y consolidación de las libertades democráticas.

Desde el punto de vista económico, es indudable asimismo el cambio que se ha producido. Con la construcción de modernos equipamientos e infraestructuras se han creado condiciones favorables para afrontar los desafíos de la nueva economía. ☞

El Pizarrín, nº 30

Sumario

¿Se puede tener la cara más dura?

De paseo por el pueblo

Una vez más

Mentiras arriesgadas



En el campo social, resaltar el alto nivel de formación alcanzado por las generaciones más jóvenes de andaluces y andaluzas, la situación de mayor igualdad de la mujer y la seguridad con que cuentan los ciudadanos y ciudadanas ante la enfermedad y la discapacidad o las contingencias sociales.

En el ámbito de la cultura, es preciso subrayar cómo la autonomía ha significado un impulso decisivo en el conocimiento y profundización de nuestras señas de identidad: valores como la tolerancia, entendimiento, creatividad, apertura y universalidad.

Una sociedad debe tomar conciencia de lo que ha hecho para saber también lo que es capaz de hacer. Todavía queda mucha tarea por delante y mucho aún por resolver. Hay que seguir avanzando y profundizando en el modelo autonómico y en el papel que Andalucía debe ejercer en el conjunto de España; hay que seguir creando empleo y empleos de más calidad y estabilidad; hay que promover la utilización e incorporación de nuevas tecnologías; hay que mejorar el funcionamiento de importantes servicios públicos y hacer eficaz el compromiso de que nadie va a quedar atrás o a carecer de un mínimo de oportunidades; hay que conseguir definitivamente la paz, la concordia y el imperio de la ley y del derecho en una sociedad democrática y avanzada y me refiero a la violencia que ciega vidas humanas, que altera el tranquilo discurrir de la actividad cotidiana y que pretende imponer por la fuerza de las armas o por medio de actos que siembran la muerte, el desconcierto y la intranquilidad, es la más baja manifestación de los instintos primarios; un atentado permanente al progreso y al desarrollo de las sociedades, un ataque directo al más importante de los derechos.

España es el gran proyecto común, el gran proyecto de todos. A los andaluces no nos cabe la menor duda y somos consciente de que el esfuerzo que venimos haciendo por el desarrollo de Andalucía influye decisivamente en el progreso de España.

Andalucía es la realidad que todos compartimos: los andaluces de dentro y los que viven fuera enriqueciendo con sus aportaciones e iniciativas, con sus experiencias y actividades en el exterior, el gran patrimonio cultural de Andalucía.

De sus valores deben participar también los ciudadanos y ciudadanas que llegan hasta nosotros buscando un horizonte de bienestar. La convivencia de pueblos, creencias y costumbres distintas, sin que ninguna pierda su identidad, no es fácil cuando hay tanta sensibilidad en juego. Es preciso activar los principios de respeto, de tolerancia y de entendimiento mutuo.

La multiculturalidad es ya una realidad; que sea una oportunidad enriquecedora y no una fuente de conflictos va a depender de todos: de los propios inmigrantes y sus organizaciones, de la coordinación de las administraciones públicas, del compromiso de empresarios y sindicatos y de la capacidad y comprensión de la sociedad andaluza y española.

Acaba de comenzar un siglo y un milenio y conviene pensar en el futuro con generosidad y amplitud. Si de verdad queremos la libertad y la paz mundial, antes hay que hacer una gran inversión en desarrollo. Los desplazamientos y las emigraciones se producen por causa de las condiciones de marginación e injusticia en las que viven las dos terceras partes de la humanidad.

Debemos reiterar por tanto el compromiso que a todos se nos pide. A las mujeres y a los hombres, a los mayores y a los jóvenes. A cada uno su particular contribución, su aportación, su necesario grano de arena, que decía Blas Infante, porque con la suma de los esfuerzos y experiencias de todos los andaluces y andaluzas es como se construye, día a día, el progreso y el futuro de Andalucía.

No quisiera terminar mi intervención sin hacer una mínima referencia a la GUERRA que están preparando contra Irak.

El Partido Socialista Obrero Español, a lo largo de sus 120 años de historia ha estado siempre en primera línea en la lucha contra todo tipo de terrorismo. Por eso no resulta difícil hacer aquí una condena de la dictadura que protagoniza el señor Sadam Huséim. Hemos hecho condena y hemos luchado contra todo tipo de dictaduras, no solo de países extranjeros, sino también de la que hemos tenido en nuestro país.

Hemos hecho también un objetivo permanente y de Estado la lucha contra todo tipo de terrorismo; contra el terrorismo que asola nuestro país desde hace muchos años y contra el terrorismo internacional que emerge de manera más reciente. El rechazo radical a la violencia como arma política es una seña de identidad permanente y profunda de la actuación del Partido Socialista.

El PSOE, en sintonía con lo que opina la mayoría de los españoles, no apoya un ataque preventivo contra Irak, porque no hay causas ni razones que justifiquen una acción militar de la envergadura que pretende ejecutar Estados Unidos.

La tarea en la que está comprometido el PSOE es la de trabajar para evitar esta acción desproporcionada e injustificada, trabajar para reconducir la situación hacia la racionalidad y la legalidad internacional. Ese es el objetivo de las movilizaciones que alienta el PSOE desde la idea de que cuantas más voces se dejen oír democráticamente en contra de la guerra, más espacio se ganará para la racionalidad, para que se cumplan las resoluciones de la ONU, para que los inspectores de desarme puedan hacer con sosiego su trabajo, para evitar la catástrofe humanitaria que provocaría la guerra.

José Nicolás González Mendoza
Candidato del PSOE-A a la Alcaldía
de Santiponce

Una vez más

Así es, señores poncinos, una vez más le renuevan el contrato a los trabajadores del Monasterio de San Isidoro del Campo.

El pasado lunes 24 de febrero, se les confirmaba en el Ayuntamiento de Santiponce la renovación de contrato de estos trabajadores anunciado por el Sr. José Carbonell, y dado el visto bueno, por la encargada de estos mismo, también trabajadora en el Monasterio.

En junio del 2002, José Carbonell, se dedicó a llamar a estas personas (trabajadores) casa por casa a su teléfono, para ver si querían trabajar en el

Estas personas hicieron un proyecto para trabajar en el nuevo Museo, José Carbonell les dijo, que lo hicieran pero que no se preocuparan que iban a ser para ellas, llegó la entrega del proyecto y estas personas lo tenían hecho, pero se arriesgaron para poder seguir trabajando en el Monasterio, y así fue en Diciembre del 2002 se les renovó hasta el 28 de febrero del 2003.

Mis preguntas son las siguientes:

¿Por qué José Carbonell tiene tanto empeño en que trabajen ellas, y no otras personas también de Santiponce? ¿Por qué José Carbonell no quiere que nadie se entere de éste proyecto? ¿y sí

para llevarle un plato de comida a sus familias?

¿Por qué, hay gente de fuera?

¿Quizás son éstas personas las únicas que están cualificadas y otras NO?

¿Por qué están trabajando personas que no son legalmente guías turísticas, salvo una o dos personas?

Si este Ayuntamiento se la da de ser tan democrático

¿Por qué, no tenemos derecho a trabajar los demás que también somos del pueblo, y nos hace falta trabajar?

¿Por qué José Carbonell no quiere que el pueblo de Santiponce se entere de todas estas cosas que hace bajo cuerda? ¿teme algo, o quizás el pueblo se le puede echar en lo alto?

Todas estas cosas y muchas más me pregunto todos los días, y me gustaría si es tan amable este Ayuntamiento, que me respondiesen a mi, y a todo el pueblo de Santiponce, y haber si para la próxima vez todos somos iguales y este ayuntamiento es más democrático, porque en el caso del Monasterio, quién trabaja y deja de trabajar, el Sr. José Carbonell para todo tiene la última palabra.

Le saluda atentamente
Personas que estamos
DESEMPLEADAS

P.D. quien paga a los trabajadores es Prosuvisa, para que no podáis decir que les paga la Junta de Andalucía, ni que los trabajadores también los eligen ellos.

Monasterio, por un curso que habían hecho de F.P.O. bastantes años atrás. Cumplidos 6 meses de trabajo, le volvieron a renovar 2 meses más hasta el 28 de febrero, porque se iban a llevar algunas cosas del Monasterio y el caso es que otra vez son las mismas/os los que vuelven a trabajar hasta Diciembre del 2003.

se enteran ellas van a ser las que vayan a trabajar?

¿Por qué, en este pueblo en cosas turísticas como el Monasterio, teatro Grecolatino, Ruinas de Itálica, siempre son las mismas personas las que trabajan y no otras, las que se aprovechen de los recursos que tienen en su pueblo



De paseo por el pueblo

Como continuación de nuestro artículo anterior vamos a numerar algunas deficiencias que se han detectado.

1ª) PARQUE DEL AMBULATORIO.- Está abandonado y la zona infantil igual que la fuente.

2ª) BDA. NTRA. SRA. DEL ROSARIO.- Se ha comenzado arreglando el acerado Avdª del Rocío A los pocos días se han paralizado los trabajos. A partir de esto pasan algunos días y se reanuda otra vez. El vecino no sabe ya que es lo que van hacer y esperan dubitativo a que finalicen.

3ª) CALLE SEVILLA.- Arriates llenos de escombros y forman socavones con Peligro para el viandante.

4ª) CALLE CADIZ.- Sucede lo que en la anterior además los árboles de moreras en el tiempo en que madura el fruto cae al suelo siendo pisada por el paseante con el riesgo de una caída.

5ª) PLAZA DE SAN FERNANDO.- Cada vez está más dañada y nadie hace nada para evitarlo

6ª) PLAZA DE ITÁLICA.- Hay arriates con falta de losas bancos. Tiene un arriate central que siempre está vacío.

7ª) PLAZA DE LA ALMENDRA.- Situada entre Casa de Cultura y la Iglesia Virgen del Rocío. Necesita un arreglo máximo para que parezca una plaza de verdad. incluidos unos arbolitos para mitigar el calor del verano.

8ª) BARRIADA LA ALMENDRA.- Hay otra plaza entre las calles La Almendra Diamantino García que adolece del mismo defecto que la anterior porque faltan bancos hay arriates vacíos, y los niños juegan con el balón a placer como si fuera un campo de fútbol. Los mayores como es lógico no aparecen por allí! Para que le den un balonazo!

9ª) PLAZA 1º DE MAYO.- Parecida a las anteriores Niños dando balonazos a diestro siniestro. Destrozan la jardinería que se está deteriorando toda. Hacen agujeros en el pavimento, y arrancan algún que otro banco



Analizando todos estos apartados llegamos a la conclusión de que el pueblo se encuentra en un bochornoso abandono. Los niños jugando al fútbol en plazas sin reparos de ningún tipo los perros depositando sus kakitas en los acerados y tantas otras cosas como hemos venido pregonando en este informativo,

Estamos tratando de que se defienda el patrimonio que tiene santiponce, que es muy exiguo, pero es el que hay y si dejamos que sea destrozado nos lo van a demandar nuestras generaciones futuras.



De paseo por el pueblo

Como continuación de nuestro artículo anterior vamos a numerar algunas deficiencias que se han detectado.

1ª) PARQUE DEL AMBULATORIO.- Está abandonado y la zona infantil igual que la fuente.

2ª) BDA. NTRA. SRA. DEL ROSARIO.- Se ha comenzado arreglando el acerado Avdª del Rocío A los pocos días se han paralizado los trabajos. A partir de esto pasan algunos días y se reanuda otra vez. El vecino no sabe ya que es lo que van hacer y esperan dubitativo a que finalicen.

3ª) CALLE SEVILLA.- Arriates llenos de escombros y forman socavones con Peligro para el viandante.

4ª) CALLE CADIZ.- Sucede lo que en la anterior además los árboles de moreras en el tiempo en que madura el fruto cae al suelo siendo pisada por el paseante con el riesgo de una caída.

5ª) PLAZA DE SAN FERNANDO.- Cada vez está mas dañada y nadie Hace nada para evitarlo

6ª) PLAZA DE ITÁLICA.- Hay arriates con falta de Lozas bancos. Tiene un arriate central que siempre esta vacío.

7ª) PLAZA DE LA ALMENDRA.- Situada entre Casa de Cultura y la Iglesia Virgen del Rocío. Necesita un arreglo máximo para que parezca una plaza de verdad. incluidos unos arbolitos para mitigar el calor del verano.

8ª) BARRIADA LA ALMENDRA.- Hay otra plaza entre las calles La Almendra Diamantino García que adolece del mismo defecto que la anterior porque faltan bancos hay arriates Vacíos, y los niños juegan con el balón a placer como si fuera un campo de fútbol. Los mayores como es lógico no aparecen por allí! Para que le den un balonazo!

9ª) PLAZA 1º DE MAYO.- Parecida a las anteriores Niños dando balonazos a diestro siniestro. Destrozan la jardinería que se esta deteriorando toda. Hacen agujeros en el pavimento, y arrancan algún que otro banco



Analizando todos estos apartados llegamos a la conclusión de que el pueblo se encuentra en un bochornoso abandono. Los niños jugando al fútbol en plazas sin reparos de ningún tipo los perros depositando sus kakitas en los acerados y tantas otras cosas como hemos venido pregonando en este informativo,

Estamos tratando de que se defienda el patrimonio que tiene santiponce, que es muy exiguo, pero es el que hay y si dejamos que sea destrozado nos lo van a demandar nuestras generaciones futuras.

El gavilán y la paloma

Comedia en un solo acto protagonizada por el Gavilán y la Paloma en la época actual,

Se encuentra la paloma en la zona alta del reloj del Ayuntamiento distraída viendo el movimiento constantes de los gorriones, cuando un pájaro de mayor volumen se posa cerca de ella. De momento hace un gesto de retirarse presta cuando fijándose bien reconoce al que fuera en otra época su interlocutor político el Gavilán, que le habla como sigue:

Gavilán.- ¡Ola amiga Paloma, cuanto tiempo sin verte! No sabes el placer que me produce tu presencia.

Paloma.- Lo mismo digo Gavilán ¿Que vientos te traen por aquí?

Gavilán.- Pues la verdad es que vengo de paso para solventar un asunto en la Torre de los Guzmanes de La Algaba. Pero te he visto al pasar y no he podido resistir la tentación de pararme a saludarte. ¿Y tu que tal, como estás?

Paloma.- Tirando. Me casé con un palomo que no sabe hacer otra cosa más que pisarme.

Gavilán.- Bueno estarás contenta entonces.

Paloma.- Regulín, regulín !Es que tanto! cansa y con la prole que tengo.

Gavilán.- Y de política ¿como anda la cosa?

Paloma.- Pues regulin, regulin también. En este Ayuntamiento pasa como en tantos otros sucede Se han acomodado y no se ve por la calle un concejal para nada-

Ni siquiera el propio Alcalde.

Yo ya te decía que esta familia terminaría por diluirse. Por que eran guerreros en la posición, pero gobernar no es lo mismo,

Paloma.- Y hablando de guerras, ¿que te parece lo que hay formado tema de Irak.

Gavilán.- Pues que a Aznar se le está viendo el plumero con el Bush y el Tony Blair ese.

Paloma.- ¿Pero tu crees que la guerra será un hecho?

Gavilán.- La guerra como todo no es mas que un cúmulo de intereses y ansía de poder.

Paloma.- Pero van a morir muchos inocentes.

Gavilán.- Y que les importa a los que provocan estas situaciones eso. El ansia de poder anula cualquier otra cosa.

Paloma.- Bueno no quiero seguir hablando de esto por que estoy muy sentimental últimamente, se me caen las plumas y cuando me pisa mi palomo me hinca las uñas en la carne. Por cierto allí viene el Alcalde. ¿Quieres verlo?

Gavilán.- Ni hablar. Me voy a la Torre de los Guzmanes antes de que llegue por que no quiero ni verlo. Con lo que hablaba estando en la oposición afeando a los otros su actitud, y ahora resulta que su comportamiento es mucho más discutible. Como dice muy bien el refrán "dime de lo que presumes y te diré de lo que careces: Menos mal que por las noticias que tengo su estancia en este Ayuntamiento será ya corta. Adiós paloma. Que la suerte te acompañe. Y dile a tu palomo que no sea tan abusón.



La poda

En estos días en que el frío nos obliga a abrigarnos bien pero el solito del medio día nos invita al paseo, me he dedicado a lo que tanto nos gusta a los andaluces, salir a la calle y disfrutar de la bendición de nuestro sol. Pero heme aquí, cuando vuelvo a comprobar que otro año mas se ha procedido a la mutilación bárbara e indiscriminada de mis árboles y, me pregunto:

¿Es por ignorancia...? Porque, que yo sepa en Santiponce se han formado jardineros en tres diferentes escuelas taller y además al término de la última se formó una cooperativa de jardineros, la cual, si te he visto ni me acuerdo.

¿Es por dejadez...? ¿Cómo el trabajo se le adjudica a empresas externas del pueblo habiendo aquí personas cualificadas para realizar dichos trabajos y que se encuentran en el paro?, pero como a este ayuntamiento de Izquierda Unida ni le va ni le vienen esos problemas, es preferible que lo haga una empresa externa y si se equivocan en la forma de talar, a mí plin.

¿O tal vez es para evitarnos el tener que contratar al personal necesario que barran las calles durante la

caída de la hoja otoñal? Si no hay hojas no hay nada que barrer, con eso podemos esperarnos a dos meses antes de las elecciones y contratamos a mucho personal para que se vean en las calles, no importa, los vecinos no nos daremos cuenta que llevamos con las calles sucias y las plazas desarregladas tres años y diez meses, como las condenas.

Sea como sea y por el motivo que sea, este ayuntamiento debería pensar en el daño que hace a un árbol cuando procede a su salvaje mutilamiento, causando heridas que serán futuros focos de infecciones por hongos, que llegaran a matar a la planta, refrenando su crecimiento de forma brutal y sin miramiento, con el consiguiente rebrote de raíces que experimenta el árbol y que dará lugar a alcantarillados reventados, aceras deformadas y calles intransitables por culpa de los desniveles del pavimento. Lugares como la barriada nuestra Señora del Rosario, la plaza Manuel Machado, Av. Rocio Vega Niña de la Alfalfa etc.

Señores de Izquierda Unida, piensen lo que hacen y no dejen sin árboles a nuestro hijos, piensen que nuestro mayores tienen derecho a la sombra de un árbol sano y a unas calles limpias y estables por las que pasear sin sentir ganas de llorar.

Hay que hacer algo, y ahora

Afiliate al PSOE de Andalucía.

En Sevilla,
socialistas ahora



Infórmate en tu agrupación del PSOE





¿Se puede tener la cara más dura?

Si formas parte del grupo de desgobierno de I.U. o de los que forman su Asamblea local y escriben en la Alternativa, os podemos garantizar que Sí.... "tela de dura"

Esta afirmación tan rotunda viene al hilo de las mentiras, medias verdades e intenciones ocultas que quieren verter sobre la Agrupación Municipal del PSOE y a las que estos señores y señoras nos hacen acreedores.

Desde esta Agrupación nos hemos planteado, con absoluta seriedad, entrar en discusiones o polémicas sobre lo que hacéis o dejáis de hacer (que es, casi todo).. etc, pero ya está bien de seguir mintiendo al pueblo y engañando a aquellos que no disponen de información suficiente o de escasa edad para guardar en su memoria la historia más reciente de este pueblo.

Nos referimos al asunto que ellos llaman "Futuras instalaciones deportivas", suponemos que lo de futuras será porque ellos las ven como muy lejanas, quizás habría que recordarles que en Santiponce hay instalaciones deportivas municipales, dejadas de la mano de Dios desde hace tiempo, y en las que este grupo de desgobierno de I.U. no sólo no ha construido nada de nada, si no que ha permitido su deterioro progresivo, encontrándose actualmente en un estado lamentable.

Desde el Pizarrín nunca se acusó a nadie de ladrón, ni de pelotazos ni nada por el estilo, simplemente se señala ¿Por qué hay tanto interés en los ÚNICOS terrenos públicos que le quedan al pueblo como suelo urbanizable?

¿Quién o quienes van a ser los verdaderos favorecidos en este asunto?

Si I.U. piensa que esto es crear una falsa alarma, ya que estamos nerviosos, habrá que mirarse al ombligo y ver quienes son los nerviosos, aunque como vosotros mismos afirmáis os presentáis con "las alforjas llenas" ¿será por eso lo del nerviosismo?

Pero vayamos a las mentiras y falsedades que pregonáis a los cuatro vientos cada vez que se os abre la boca:

1. Efectivamente en 1993 se aprobó por el PSOE de Santiponce la ordenación del suelo, en todo el término municipal, lo que no se aprobó fue la reubicación pues eso se hace mediante Planes Parciales que afectan a cada una de las zonas. Eso es lo que vosotros habéis hecho en prácticamente todos los suelos urbanizables del pueblo (públicos y privados). Menos mal que prometían Viviendas Sociales cuando estaban en la oposición.

2. Jamás el PSOE se ha opuesto a la construcción de viviendas, de hecho os recordamos que las únicas viviendas sociales que se han construido en Santiponce se han hecho bajo el gobierno del PSOE, vosotros habéis empezado 19 viviendas de autoconstrucción y se acabó.

Y aún tenéis la cara de afirmar que el PSOE se opone a la construcción de viviendas y zonas deportivas y encima afirmar que no podéis hacer más porque algunos directivos del C.D. Santiponce, militantes del PSOE, están politizando el tema.

Como se puede hablar del C.D. Santiponce desde el grupo de I.U. si el propio Concejal de Deportes del Pueblo no ha aparecido jamás por las instalaciones del equipo y por no ser, no es ni socio de una entidad deportiva que se nutre de jugadores aficionados y vecinos de su pueblo.

De que colaboraciones se habla cuando el propio Alcalde, lleva dos años sin pagar el carnet de socio de uno de los Clubs de Fútbol de su pueblo.

Y si queréis hablar de política en el fútbol local,... desde aquí os preguntamos si eso es lo que se buscaba cuando en los últimos

años los presidentes del C.D. Santiponce han sido simpatizantes, militantes e incluso miembros electos de I.U.

Si tanto os interesaba el asunto ¿Por qué en la Asamblea del C.D. Santiponce, los señores José López (Alcalde), Luis Lobo (Concejal) y Rafael González (Concejal), todos ellos socios del Club no asumieron la dirección y se presentaron a la Junta Directiva?. ¿Quién miente y calumnia?

Los que se presentaron son los que asumieron el trabajo y el sacrificio de dirigir el Club y a nadie se le preguntó por su ideología, pues lo único que se requería era cariño y ganas de trabajar por el fútbol de su pueblo.

Si tanto politizan los dirigentes del C.D. Santiponce y no colaboran con el Ayuntamiento, porque no le dicen a los vecinos y vecinas del pueblo con que nombre y número de Club juega el equipo de fútbol- siete que paga, patrocina y gestiona el Ayuntamiento. Nosotros se lo vamos a decir (C.D. Santiponce, número de Club 1077 en el registro de la Federación Andaluza de Fútbol), para que vean quién colabora y quién no. ¡No mientan más!

Los únicos que siempre se han opuesto a toda reestructuración de terrenos sois el grupo de I.U. y sobre todo dejen de utilizar el nombre de una sociedad como el Club Deportivo Santiponce, pues entre los socios y simpatizantes del equipo hay gente de toda ideología con un único punto en común: el cariño por el equipo de su pueblo y la defensa del fútbol en nuestro pueblo.

Máxime cuando de todos los que estáis en el grupo de desgobierno de I.U. en el actual Ayuntamiento, ni uno ha puesto ni un "carrillo de arena" en ese campo de fútbol.

¿Se puede tener más cara dura?



Mentiras arriesgadas

En el Boletín N° 66 del panfleto de I.U., La Alternativa, publicada en Febrero del 2003, el grupo de Izquierda Unida miente descabelladamente en todos sus artículos. Hagamos una breve reseña con respecto a cada uno de ellos:

En el artículo titulado "Estamos Preparados" nos vemos obligados a decir que en las elecciones municipales de 1999 el grupo de Izquierda Unida ofreció trabajo a varias personas a cambio de que no fueran en la candidatura del PSOE. ¿Acaso no es eso deslealtad a las reglas del juego? Juzguen ustedes.

En este año 2003 y con vistas a las citadas elecciones el Alcalde José López ha pedido en varias ocasiones y casi de rodillas a un vecino de Santiponce afincado en Camas y concejal de I. U de Camas durante muchos años, que aceptara ser el candidato a la Alcaldía de Santiponce en las próximas elecciones municipales por Izquierda Unida, ¿quién busca candidatos rogándoles, sr. López? ¿Acaso no es eso rogar? Juzguen ustedes.

En el artículo titulado "Las Antenas de Telefonía Móvil" el grupo de Izquierda Unida cuenta como siempre a partir de la orden de demolición de las antenas que amenazan la salud de los ciudadanos de nuestro pueblo. ¿Por qué no cuentan cual fue el proceso de autorización para que las empresas de telefonía móvil pudieran instalar sus antenas? ¿porqué no cuentan que les dieron la licencia sin que tuvieran los documentos en regla? ¿sin que reunieran los requisitos legales? ¿Por qué no cuentan que el grupo de Izquierda Unida intentó reducir también la distancia mínima exigida para la instalación de dichas antenas de 1000 metros a 500 metros a pesar de que el PSOE propuso aumentarla a 2000 metros? ¿Por qué no se explica esto?. Juzguen Ustedes.

En el artículo titulado "Hablamos de las futuras instalaciones deportivas" mienten otra vez más. ¿Cuántas veces va ha aparecer en las

promesas electorales de Izquierda Unida que se va ha construir un pabellón cubierto? ¿Cuántas veces? ¿No ha habido tiempo en 8 años de mal gobierno Sr. López?. Juzguen Ustedes.

En referencia al Campo de Fútbol del C.D. SANTIPONCE, decir que, si el Ayuntamiento

des de la "venta" de viviendas en el suelo de deportes? ¿Hay algo que ocultar al respecto? Juzguen ustedes.

En el artículo titulado "Los Plenos Municipales" dicen una mentira como una catedral y además ellos mismos se contradicen. Primero dicen que "si no hay temas para confeccionar un orden del día es absurdo convocar un pleno ordinario y luego dicen que existían 2 puntos a tratar en dicho pleno ordinario "lectura del acta de la sesión anterior y ruegos y preguntas", luego, en que quedamos Sr. López, ¿Había o no puntos a tratar en ese pleno ordinario?. Juzguen ustedes. Además Sr. López es obligatorio por Ley que los plenos ordinarios se celebren y usted no es nadie para saltarse la ley en cualquiera de los casos. Por otra parte el grupo socialista no solo había preparado las preguntas para el pleno sino que además las presentaron en el Registro del Ayuntamiento con fecha 19-09-2002 como aparece en la copia que se incluye. ¿Cómo dicen que no las presentamos?. Juzguen ustedes.

Para terminar quiero dejar claro que Izquierda Unida miente una vez más sin querer enterarse que una mentira no se puede tapar con otra. Que la mentira tiene las patitas muy cortas. El grupo de Izquierda Unida con su Alcalde el Sr. López al frente no tienen credibilidad. No tienen avales para demostrar que han gobernado el pueblo de Santiponce como este lo merece. Hemos sido gobernados sin escrúpulos, en ausencia de toda ética. La estrategia de la mentira y las medias verdades ha quedado al descubierto. Los vecinos se han dando cuenta de que vuestra estrategia ¿política? está basada en la mentira; tiene a la mentira como hilo conductor; haciendo de ella un mandamiento en la actuación política municipal y en la política des-informativa dirigida a los ciudadanos.

Mentiras que son palpables. Mentiras arriesgadas. Juzguen ustedes.



ha hecho una propuesta al C.D. SANTIPONCE y éste la ha rechazado, el Campo sigue perteneciendo al CLUB, luego ¿Cómo una empresa constructora puede vender unos terrenos que no posee, que pertenecen al C.D. SANTIPONCE; y para colmo, ¿porqué el grupo de Izquierda Unida crítica al PSOE por ponerlo en conocimiento de los vecinos de nuestro pueblo para que no se puedan ver estafados por nadie? ¿No le parece a usted una posible estafa Sr. López? ¿Porqué no les gusta a ustedes, señores de Izquierda Unida, que se avise a los vecinos de las irregularida-

